

Vorlage 131g/2023

AL/GRÜNE TÜBINGEN, POSTSTR. 2 - 4, 72072 TÜBINGEN

An die Stadtverwaltung



POSTSTR. 2 - 4
72072 TÜBINGEN
TEL.: 07071/23331
FAX.: 07071/21026
info@al.gruene.de
www.al.gruene.de

Tübingen, den 26.Sept.23

Antrag zum Thema Straßenumbenennung zu Vorlage 131d/2023
Hier: Zur Umbenennung der Eduard-Haber-Straße

Wir beantragen hiermit, dass den AnwohnerInnen der Eduard-Haber-Straße bei der bevorstehenden Befragung außer den Ersatznamen „Unter der Friedenseiche“, „Kiomars Javadi“ und „Rudolf Manga Bell“ noch der Name von Felicia Langer vorgeschlagen wird.

Begründung:

Felicia Langer (1930-2018) war eine deutsch-israelische Rechtsanwältin, Menschenrechtsaktivistin und Autorin. Sie wurde mit dem Right Livelihood Award und mit dem Bundesverdienstkreuz ausgezeichnet. Sie lebte viele Jahre in Tübingen. Sie mit einem Straßennamen zu würdigen erscheint uns angebracht. Ihr Name wurde bereits als mögliche Alternative zu Niethammer von der Verwaltung genannt.

Der Gemeinderat wird sich sehr wahrscheinlich dazu entscheiden, den Namen Niethammer bei der Niethammerstraße beizubehalten und ihn für Dietrich Niethammer umzuwidmen.

Daher soll der Name Felicia Langer den AnwohnerInnen der bisherigen Eduard-Haber-Straße als eine weitere Option genannt werden.

Wenn Felicia Langer in Tübingen einen Straßennamen bekäme, würde, wie vom Gemeinderat als Leitlinie vorgesehen, eine weitere Frau mit einem Straßennamen geehrt.

Für die Fraktion AL/Grüne
Susanne Bächer



FRAKTION AL/GRÜNE:

SUSANNE BÄCHER, RAINER DRAKE, LEA ELSEMÜLLER, BERND GUGEL, KRISHNA-SARA HELMLE, CHRISTOPH JOACHIM,
BEATE KOLB, JONAS KÜBLER, ASLI KÜCÜK, CHRISTOPH LEDERLE, DR. CHRISTIAN MICKELER, HEINRICH SCHMANN,
ANNETTE SCHMIDT, DR. KARIN WIDMAYER